

農地強奪に報復し、空港廃港へ!

三里塚通信

No. 2822

2023・3・26

反戦・全学連
三里塚現地行動隊

解放派

農地強制執行徹底弾劾！市東さんの生活・営農を守ろう！

二・一五〜一六国家権力・成田空港会社による市東さん農地の強制執行攻撃に対して、反対同盟先頭に労農水「障」学の仲間は徹底抗戦・実力闘争で最後まで闘いぬいた。市東さんの農地は鉄板フェンスで囲い込まれ、更地にされた。

しかし、市東さん・反対同盟の闘魂は不滅だ！市東さんは「へこたれていません。これから長い闘いになります、みなさんと一緒に頑張ります」と不退転の決意を明らかにしている。直ちに営農・生活再建の闘いが開始されている。

闘いはこれからだ！全国から天神峰に結集し、農地死守決戦の闘いを拡大しよう。空港廃港まで闘いぬこう。



空港機能強化粉碎！空港拡張を許すな！

空港敷地をほぼ二倍にする「第三滑走路」をはじめとする空港拡張は、予定地内の農民・住民を叩き出し、農業・環境を破壊するものだ。さらに、騒音・排ガスなど空港被害は拡大し、空港周辺の廃村化が加速するのみだ。地元住民は反対の声を上げている。地元住民と連帯し、空港拡張に反対しよう。空港機能強化を白紙撤回させよう。

空港の攻撃・兵站基地化を粉碎しよう！

岸田連合政府は、「ロシアのウクライナへの軍事侵攻」「台湾有事」「北朝鮮の核・ミサイル開発」を口実にして、日米安保の強化、「敵基地攻撃能力保有」、軍備費倍増など戦争政策を推し進めている。沖縄―琉球弧に日・米軍の即応部隊、ミサイルなどが配備されようとしている。

戦争情勢の中で、成田空港の拡張・二十四時間空港化が進められている。空港の攻撃・兵站基地化そのものだ。市東さんの農地強奪は戦時徴発であり、反戦・反権力の砦＝三里塚つぶしの攻撃だ。

空港機能強化＝空港の兵站・出撃基地化を粉碎しよう。〈反戦・反権力・反核〉の砦＝三里塚から革命的反戦闘争に立ち上がろう。

三・二六芝山現地闘争を突破口に、市東さんの農地強奪に報復し、空港廃港へ！改憲・戦争へ突撃する岸田連合政府を打倒しよう。ともに闘おう！